

「笑顔・自信・絆」のある学校 校訓 自主・心・健康 生徒数



風見鶏



1年生 103名
2年生 102名
3年生 101名
計 306名

瑞穂中だより 「11月号」 令和6年11月1日発行

これからもハーモニーを大切にする 瑞穂中！

校長 内山 留美子

11月に入り、朝夕は大分冷え込むようになり、実りの秋にふさわしく、これまでも様々な成果を得ることができています。特に過日行われた『合唱祭』では、それぞれの学年・学級が日々困難を克服しながら、自分たちにしかできない歌声を創りあげ、すばらしい合唱を披露してくれました。中でも最優秀賞を獲得した3年2組は、近隣校合同音楽会に参加することになり、この後もしばらく練習が続きます。瑞穂中の代表として、さらに素晴らしい合唱に仕上げたいと思っています。

右の3年生の学年合唱曲『決意』は、歴史作家・司馬遼太郎さんが「小学国語」に書いたエッセイ「二十一世紀に生きる君たちへ」に基づくメッセージソングになります。3年生の想いのたっぷり詰まった歌声を聴いて、改めて司馬遼太郎さんのエッセイを読み返してみました。その中で司馬さんは、「人間は助け合って生きているということ。そして、助け合うという気持ちや行動の基は、いたわりという感情であること。「いたわり」「他人の痛みを感じる」「やさしさ」これら3つの言葉は、もともと1つの根から出ていて、私たちは訓練をしてそれを身につけなければならないということ。例えば、友だちが転んだら、「ああ痛かったろうな」と感じる気持ちを、その都度、自分でつくりあげていくことが大切である」とも書かれていました。

司馬さんの言葉から、私たちは、何よりも人の気持ちを考えて生きていくことが大切であることに気づかされます。そして「ありがとう」「すみません」「お陰様で」「お先にどうぞ」等自分の素直な気持ちを言葉に出して伝えること、すなわち、人のために少しでも何か役に立つ行動をするということが大切になってくるのです。

これからの学校生活においても、ともに合唱祭を創りあげた仲間とのハーモニーを大切にして（お互いの気持ちを考えて生活していくことで）、さらに居心地の良い瑞穂中学校を創りあげてほしいと思います。

決意 ～二十一世紀に生きる君たちへ～

作詞：片岡 輝

あなたの声に 耳を澄まし
あなたの心に ほとぼしる愛を知る
歴史を愛し 自然を敬い 他人に優しく
自分に厳しかったあなた
先を歩いていったあなたの後ろ姿に
人間としてのあるべき
生き方を学ぶ 生き方を学ぶ

今 私たちは あなたの残したものを
受け継いで 未来への一歩を
踏み出す 踏み出す
緑の地球にあまねく 平和と幸せを
届けるために



11月の予定

月	火	水	木	金	土	日
				1 2年実力テスト 完全下校16:45 教育実習終了 彩の国教育の日	2 瑞穂祭	3 文化の日
4 休日	5 10:00全国緊急 地震速報訓練 3年進路面談(~13日)	6 2年職場体験学習	7 2年職場体験学習②	8 2年職場体験学習③ 東部南区音楽会(1-3)	9 市P連 イベント	10 英検二次
11 3年東部テスト③	12 木曜日課 ②いじめ撲滅推進 学校評議員会	13 近隣校合同音楽会	14 県民の日 学校閉庁日	15	16	17 PTAハレホール 大会
18 近隣校合同音楽会予備日	19	20	21 期末テスト①	22 期末テスト②	23 勤労感謝の日 三郷家読の日	24 三郷市子ども フォーラム
25	26	27 3-1読み聞かせ実習 ⑥3年租税教室	28	29 5時間授業 部活動無し	30 瑞穂小20周年 記念式典	

<県民の日における「学校閉庁日」について（お知らせ）>

11月14日(木)は、県民の日で学校はお休みです。それに伴い学校は閉庁日となり、教職員の勤務しない日となります。生徒と教職員の心身のリフレッシュを図るとともに、ご家庭でのふれあいや地域活動への参加のよい機会とし、健康の保持増進を図る日としましょう。お子さん等が事故や災害に遭うなど、緊急に連絡を要する場合には、三郷市教育委員会へ連絡してください。（三郷市教育委員会 048-953-1111 市役所代表）

瑞穂中 New Leader 決まる!!

生徒会長 ○○ ○○ 副会長 ○○ ○○・○○ ○○
役員 ○○ ○○○・○○ ○○・○○ ○・○○ ○○



10月16日(水)、生徒会本部役員改選選挙が行われました。熱のこもった演説、リーダーの姿でした！

わたしのオススメの一冊
○今月の紹介者 < ○○ ○○ 先生（教育実習生・理科）>
『火花』 又吉 直樹 著

「芸人」を題材とした著書。不器用だが真っ直ぐな芸人たちの生き様が描かれている。自分の才能を信じ、物事をやり通すことの難しさや生きにくさを、この著書を通して感じる事ができる。ぜひ多くの人に読んで頂きたい一冊。

○今月の紹介者 < ○○ ○○ 先生（教育実習生・音楽科）>
『十字架のカルテ』 知念 実希人 著

この作品は、精神鑑定医が事件の被疑者の心の闇に対峙していくミステリー小説です。「精神衰弱者の罪は罰さない」という法律があるからこそ、重要視されるのが精神鑑定医による鑑定。あまり触れられないことがない社会問題に触れていて、とても考えさせられる作品です。ぜひ主人公たちが下す鑑定結果に注目して読んでみて下さい。

穂中の笑顔・自信・絆



教育実習生からのごあいさつ

〇〇〇〇先生（理科・1年1組）
長いようで短い3週間でした。短い時間ではありましたが、非常に充実した時間を送ることができました。瑞穂中は、生徒はもちろん教職員の方々も家族のようにあたたかい学校でした。3週間お世話になりました。

〇〇〇〇先生（音楽・1年3組）
15日間、大変お世話になりました。みなさんのおかげでとても充実した実習期間を過ごすことができました。学年問わず、優しく声をかけてくれて本当に嬉しかったです。これからの中学校生活も、ぜひ、楽しんでください。ありがとうございました。

進路セミナー開催

2日(水)3年生は進路セミナーを開催しました。私立高校や県立公立高校の入試のシステムや今後の進路日程について確認しました。今年から埼玉県公立高校の出願はオンラインになります。進路の選択に加えて手続きの方法についても間違えないようにしっかりと確認していきましょう。保護者の皆様におかれましては、大変お忙しい中、御参加いただきありがとうございました。子供たちの進路選択が上手くいくよう力を合わせて取り組んでいきましょう。ご協力よろしくお願いいたします。



令和6年度合唱祭開催

24日(木)各クラスとも、これまでの練習の成果を發揮し、学年、クラスがそれぞれの味わいのある素晴らしい歌声を披露してくれました。参加していた生徒や参観にきていただいた保護者の皆さんも感動したのではないのでしょうか。今回の合唱で学んだことをクラスや学年の団結につなげて、また次の行事に生かしてもらえたらと思います。当日はPTA 役員の皆様、受付や準備・片づけ、登校指導等にご協力をいただきありがとうございました。

- 1 学年最優秀賞 1年2組「あさがお」
- 2 学年最優秀賞 2年1組「地球星歌～笑顔のために～」
- 3 学年最優秀賞 3年2組「信じる」



ボランティア活動実施

13日(日)にさつき平地区で「第26回さつき祭り2024」が開催されました。当日は、天候にも恵まれ、過ごしやすい1日になりました。瑞穂中からは13名のボランティアが参加し、一緒に頑張りました。ボランティアに参加した生徒は、瑞穂中学校区地域青年育成会の皆様と「射的」や「ストラックアウト」ブース内のお手伝いをしていました。皆、いきいきとした表情で楽しそうに取り組んでいました。お客さんや小さな子供たちも喜んでくださっていました。



校長面接開催

8日(火)から昼休みと放課後に3年生対象の「校長面接」を行っています。事前に各クラスで想定される質問事項の回答を作成し、練習もしてきました。入試本番に向けての実践練習です。進路決定に向けてひたむきに頑張っている姿は、真剣そのものです。しっかりと自信をもって自分のことが話せるよう毎日の生活を充実させてください。



生徒会改選選挙開催

16日(水)6校時に令和6年度生徒会改選選挙を開催しました。全校生徒が体育館に集まり、次期生徒会役員に立候補した10名の生徒の最後の演説を聞きました。すべての立候補者が今後の瑞穂中をリードすべく素晴らしい演説をしました。生徒会改選選挙後、校長先生から労いの言葉がけがありました。立候補者に賞賛をお願いします。



駅伝競走大会市内予選会

17日(木)県立みさと公園ジョギングコースにおいて、市内中学校駅伝競走大会が行われました。やや肌寒いコンディションの中でしたが、代表生徒は、最後までタスキをつなぎ切り無事に完走しました。全員、練習の成果を存分に発揮しました。



陸上部県大会で活躍

11日(金)12日(土)の2日間、熊谷スポーツ公園陸上競技場において、陸上の令和6年度埼玉県新人体育大会兼第37回県民総合スポーツ大会が開催されました。本校から17名の選手が参加しましたが、そのうち5名の生徒が入賞しました。県大会という大きな舞台で緊張の連続の中、それぞれが自己ベストの更新に挑み続け、女子の部では「総合3位入賞」という素晴らしい成績を収めました。

- 男子棒高跳 3位 2年〇〇〇〇
- // 6位 1年〇〇〇〇
- 女子棒高跳 2位 2年〇〇〇〇〇
- // 4位 2年〇〇〇〇
- 女子100mH 2位 2年〇〇〇〇
- 女子総合 3位 (19点)



市長表敬訪問開催

9日(水)の午後、三郷市役所において、令和6年度少年の主張埼玉県大会受賞者、令和6年度全国中学校体育大会出場者及び第78回国民スポーツ大会「SAGA2024」出場者表敬訪問を開催しました。本校の生徒2人も参加し、表彰を受けました。



令和6年度 近隣校合同音楽会の開催について

年度当初にお知らせしましたとおり、これまで市内小・中学校合同で実施していた音楽会は、今年度から近隣の小学校を中心にした取組に変わることになりました。実施方法の変更に伴い、より多くの子供の発表と地域の方の参観ができるようになります。当日は雨天決行ですが、子供たちの安全が確保できない等により延期になる場合は、メール配信及びホームページ掲載によりお知らせいたします。ご確認の上、ご来場ください。

- 1 日時 令和6年11月13日(水) 14:30~15:20
- 2 会場 三郷市立彦成中学校 体育館
- 3 参加校 立花小第4学年・桜小第5学年・瑞木小第5学年・彦成中第2学年・瑞穂中第3学年2組
- 4 お願い・保護者及び地域の方の参観は、基本的に立ち見となります。プログラムごとの場所の入れ替えにご協力ください。
・保護者の方に限り、写真や動画等の撮影ができます。その際、スマホ以外の機器を用いるとともに、SNS等に掲載することはお控えください。
・お車でのご来場はお控えください。
・延期の時の予備日は18日(月)です。



あいいっぱい「夢」心を育む 瑞穂中!



11月1日は「彩の国教育の日」
身近な人と「自然・人・本・家族・地域」の
彩の国教育の日
大切さや思い出を語り合ってみませんか?

本校の教育活動は、ホームページでも御覧いただけます。
(<http://www.edu.city.misato.saitama.jp/mizuhochu/>)



